



IMPULS ALICANTE
AGENCIA LOCAL DE DESARROLLO



CONVOCATORIA I EDICIÓN DEL CONCURSO DE FOTOGRAFÍA “ALICANTE, UNA OPORTUNIDAD PARA.....”

La Agencia Local de Desarrollo Económico y Social, organismo autónomo del Excmo. Ayuntamiento de Alicante, con motivo de la semana del fomento del espíritu emprendedor en el ámbito educativo que se celebrará durante el mes de abril de 2014, convoca un concurso de fotografía de acuerdo con las siguientes

BASES

Objetivo

Este concurso pretende fomentar el espíritu emprendedor entre los alumnos de secundaria de los centros educativos del municipio de Alicante. Bajo el lema “Alicante, una oportunidad para...”, y a través de la fuerza y la expresividad de las imágenes, los alumnos mostrarán su particular visión sobre el mundo empresarial local y la aportación de los emprendedores a la economía y el empleo en la ciudad.

Participantes y requisitos.

Podrán participar todos los alumnos de primer y segundo ciclo de la ESO matriculados durante el curso escolar 2013-2014 en los centros educativos de la ciudad de Alicante. Se establecen dos categorías de participación correspondientes al Primer ciclo ESO (1º Y 2º) y el Segundo ciclo ESO (3º Y 4º).

Cada alumno podrá presentar una única fotografía original que reflejará su visión sobre el emprendedor y el mundo de la empresa de Alicante y que debe completar la frase “Alicante, una oportunidad para.....”. Las instantáneas deben reflejar las oportunidades que nuestra ciudad ofrece para emprender e innovar, así como la importancia que los emprendedores y/o empresarios tienen en el entorno local como generadores de riqueza y empleo.

La fotografía debe presentarse en formato físico (papel), en tamaño 30 x 45. Así mismo, se pondrá a disposición de la organización el archivo en formato JPG o RAW.

Los trabajos que se presenten serán inéditos y no habrán obtenido premio en otros certámenes o concursos.

En la fotografía no figurará ni el nombre ni la firma del autor. Los trabajos deberán llevar escritos al dorso, con letra muy clara, los siguientes datos: nombre y apellidos, fecha de nacimiento, ciclo, domicilio completo, teléfono, centro docente y teléfono del centro. Las fotografía que no incluyan todos estos datos serán eliminados así como aquellos cuyo tema no sea el señalado en estas bases.

Plazo y lugar de presentación.

El plazo de presentación finalizará el día 31 de marzo de 2014 a las 15 horas. Las fotografías se remitirán a:

I Concurso de Fotografía “Alicante, una oportunidad para.....”

Agencia Local de Desarrollo Económico y Social.

C/ Jorge Juan, 21. 03002 Alicante.

Jurado.

El jurado formado por representantes de la Agencia Local, del CEFIRE, de los patrocinadores, del mundo académico y de sectores socioeconómicos locales, será nombrado al efecto y actuará colegiadamente tomando los acuerdos por mayoría de votos. La decisión del jurado será inapelable.

Se valorará la originalidad, la creatividad y la adecuación de la imagen al lema y objetivo del concurso, así como la calidad y el estilo de la fotografía.

La Agencia se reserva todos los derechos de propiedad y uso de las fotografías premiadas, así como la posibilidad de realizar una exposición en la propia Agencia Local, con la selección de las fotografías presentadas, durante el desarrollo de la Semana Emprendedora.

La participación en el presente concurso implica la integra aceptación de lo recogido en las presentes Bases.

Premios.

Se concederá un premio por cada categoría establecida:

Primer ciclo ESO (1º Y 2º)

Segundo ciclo ESO (3º Y 4º).

Se notificará a los premiados la hora y el lugar de la entrega de premios que coincidirá con la celebración de la semana del fomento del espíritu emprendedor en el ámbito educativo.

Los trabajos premiados podrán ser retirados durante la primera quincena del mes de mayo de 2014